

## **Thomas Trüb erneut im Gemeinderat**

zuletzt geändert am 27. März 2022

Die GLP Hettlingen gratuliert Thomas Trüb zu seiner deutlichen Wiederwahl. Weiter dankt sie allen WählerInnen für die Unterstützung, die Thomas Trüb weit über die GLP-Basis hinaus gefunden hat.

Hettlingen steht vor grossen Herausforderungen: Ausbau der Tagesstrukturen, Sanierung der Schaffhauserstrasse, Modernisierung des Schwimmbades und Erneuerung der Bau- und Zonenordnung (BZO).

Wir freuen uns, mit dem neu gewählten Gemeinderat zusammenzuarbeiten und hoffen auf Lösungen, welche die Standortvorteile von Hettlingen zum Wohle der gesamten Bevölkerung stärken.

Bildlegende: Thomas Trüb und Madeleine Oelen, Präsidentin GLP Hettlingen

[Medienmitteilung Wiederwahl Thomas Trüb](#)



# Standaktion für Thomas Trüb





# Thomas Trüb, Richard Weber und Nadine Andeer

Am Samstag, 5. März 2022, haben wir eine Standaktion beim mittleren Dorfbrunnen durchgeführt.

"Hauptattraktion" war Thomas Trüb (GLP, bisher), der das Gespräch mit PassantInnen und InteressentInnen suchte und mit ihnen über seine Ziele für Hettlingen diskutierte. (Details zu seiner Kandidatur weiter unten).

Anklang haben auch unsere traditionellen "Nebenattraktionen" gefunden: die Brownies und der warme Most. Süsses und Warmes waren an diesem sehr schönen, sehr bisigen Tag begehrt. Nach vier Stunden war unser Stand leer "degustiert".

Auch andere KandidatInnen für die verschiedenen Ämter (Gemeinderat, Schulpflege) waren unterwegs und haben unseren Stand besucht. In einem Punkt waren sich alle einig: einen so spannenden und von den Allianzen her ungewohnten Wahlkampf hat es in Hettlingen schon lange, lange nicht mehr gegeben.

Am 27. März 2022 fällt die Entscheidung. Wir sind zuversicht-



lich, dass Thomas Trüb für eine weitere Amtszeit gewählt wird.

Wir empfehlen weiter auch Richard Weber (PFH/EVP, bisher) zur Wahl in den Gemeinderat und Nadine Andeer (parteilos, neu) als Mitglied der Schulpflege und zusätzlich als Präsidentin der Schulpflege.



# Thomas Trüb wieder in den Gemeinderat

zuletzt geändert am 6. Februar 2022

Thomas Trüb (GLP, bisher) kandidiert erneut für einen Sitz im Gemeinderat. Die Wahl findet am 27. März 2022 statt.

Auf unserer Website findest du immer die neusten Infos zum Wahlkampf. Wir bitten dich, Thomas Trüb zu unterstützen und seine Kandidatur weiter zu empfehlen.

Vielen Dank!



## Thomas Trüb über sich selber

"Hettlingen ist seit mehr als 20 Jahren mein Lebensmittelpunkt.

Hier haben Judith Trüb und ich drei Kinder grossgezogen."

"Seit Oktober 2020 setze ich mich im Gemeinderat ein für Hettlingen. Ich kläre sorgfältig ab und erarbeite im offenen Austausch tragfähige sowie kostengünstige Lösungen."

"Dazu bringe ich meine Neugier als Naturwissenschaftler und die Erfahrung als Leiter von Bau- und Forschungsabteilungen der Universität Zürich ein."



## Thomas Trüb und seine Ziele

"Hettlingen soll ein attraktives Dorf für Familien und alle Altersgruppen bleiben. Ich unterstütze zeitgemäße Tagesstrukturen, sinnvolle Freizeitangebote und zweckmässige Anlagen für lebendige Vereine."

"Im Dorfkern sollen sich alle sicher bewegen und aufhalten können. Die Beruhigung des Verkehrs macht dies möglich."

"Die gemeindeeigenen Bauten und Werke sind unser Kapital. Klug eingesetzt sollen die Steuergelder die Standortqualität von Hettlingen fördern."

"Natur, Umwelt und Klima bilden unsere Lebensgrundlage. Wir müssen auch lokal handeln - unseren Kindern und Enkeln zuliebe."



## Empfehlungen

Die GLP Hettlingen empfiehlt auch Richard Weber (bisher, EVP/PFH) zur Wiederwahl in den Gemeinderat.

Für die Schulpflege empfiehlt die GLP Hettlingen Nadine Andeer als Schulpflegerin sowie zusätzlich als Schulpräsidentin.

Vielen Dank für deine Unterstützung!



## Medienmitteilung

Thema	Wiederwahl Thomas Trüb in den Gemeinderat Hettlingen
Für Rückfragen	Madeleine Oelen, Ortsleiterin GLP Hettlingen, Mobile 076 401 79 31 E-Mail: madeleine.oelen@grunliberale.ch
Absender	GLP Hettlingen
Datum	27. März 2022

Thomas Trüb (GLP) hat die Wiederwahl in den Gemeinderat am 27. März 2022 mit einem ausgezeichneten Resultat geschafft. Er erzielte 735 Stimmen und damit das drittbeste Ergebnis. Thomas Trüb sagt zu diesem Erfolg: „Ich freue mich riesig über das sehr gute Resultat. Die Hettlingerinnen und Hettlinger bestätigen damit meine bisherige Arbeit als Gemeinderat. Dies motiviert mich, meine Anliegen für Hettlingen im offenen Austausch mit allen Betroffenen weiterzuverfolgen.«

Die GLP Hettlingen bedankt sich bei den Wählerinnen und Wählern aus Hettlingen, die über die Parteiengrenzen hinaus Thomas Trüb ihr Vertrauen geschenkt haben. Im weiteren gratuliert die GLP Hettlingen den vier anderen bisherigen Kandidierenden zur Wiederwahl und freut sich auf eine konstruktive Zusammenarbeit mit dem Gemeinderat.

Noch zum Präsidium der Schulpflege: Martina Modes, parteilos, hat diese umkämpfte Wahl gewonnen, wozu wir ihr gratulieren. Damit zieht Martina Modes auch in den Gemeinderat ein. Thomas Trüb sagt dazu: «Ich freue mich auf eine intensive Zusammenarbeit mit ihr. Vor allem zur Unterstützung von Familien mit berufstätigen Eltern ist ein enger Austausch zwischen der Schule und der Gemeinde wichtig.»

Wir wünschen Thomas Trüb viel Erfolg im neu zusammengesetzten Gemeinderat.

Madeleine Oelen, Ortsleiterin GLP Hettlingen



## Thomas Trüb

Nachhaltige Lösungen  
gemeinsam erarbeiten

Wieder in den  
Gemeinderat

**Grünliberale.**

# Thomas Trüb



## Wieder in den Gemeinderat

Hettlingen ist seit mehr als 20 Jahren mein Lebensmittelpunkt. Hier haben Judith Trüb und ich drei Kinder grossgezogen.

Seit Oktober 2020 setze ich mich im Gemeinderat ein für Hettlingen. Ich kläre sorgfältig ab und erarbeite im offenen Austausch tragfähige sowie kostengünstige Lösungen. Dazu bringe ich meine Neugier als Naturwissenschaftler und die Erfahrung als Leiter von Bau- und Forschungsabteilungen der Universität Zürich ein.

## Ich werde unterstützt von

Stefan Appl, Hannes Barandun, Carole Büchi Roefs, Annemarie Ehrensperger, Werner Fritschi, Jürg Hofer, Walter Jucker, Regina Rüegge, Sandra Schoch, Romi Staub, Fabienne Tribelhorn, Stefan Walther, Heinz Wildberger, Dominique Wirz, Franziska Zoller

## Dafür setze ich mich ein

Hettlingen soll ein attraktives Dorf für Familien und alle Altersgruppen bleiben. Ich unterstütze zeitgemässen Tagesstrukturen, sinnvolle Freizeitangebote und zweckmässige Anlagen für lebendige Vereine.

Im Dorfkern sollen sich alle sicher bewegen und aufhalten können. Die Beruhigung des Verkehrs macht dies möglich.

Die gemeindeeigenen Bauten und Werke sind unser Kapital. Klug eingesetzt sollen die Steuergelder die Standortqualität von Hettlingen fördern.

Natur, Umwelt und Klima bilden unsere Lebensgrundlage. Wir müssen auch lokal handeln - unseren Kindern und Enkeln zuliebe.

## Die GLP Hettlingen empfiehlt zusätzlich zur Wahl

Richard Weber (EVP/PFH, bisher) als Gemeinderat

Nadine Andeer (parteilos, neu) als Schulpflegerin und Schulpräsidentin